



Siswa SD Muhammadiyah Sapen Berjaya di Youth Friendship Festival 2022 Singapura



KR-istimewa

Chiquitita Laras Putri

YOGYA (KR) - SD Muhammadiyah Sapen kembali menorehkan prestasi membanggakan di kancah internasional. Prestasi kali ini disumbangkan siswa yang memiliki nama lengkap Chiquitita Laras Putri dalam Performance of Piano pada ajang Asia Pacific Arts Festival 2022.

Chiquitita Laras Putri atau akrab dipanggil Chiqui di kalangan rekan-

rekannya, berhasil meraih silver medal pada ajang kontes piano tingkat internasional yang bertajuk Youth Friendship Festival 2022 yang digelar di Victoria Theatre and Concert Hall Singapura, 1-3 Desember 2022.

Chiqui yang tampil sangat piawai dalam memainkan jemari lentiknya membawakan piano klasik Fragmen Jaya Suprana mampu memukau penonton yang memenuhi ruang Victoria Theatre and Concert Hall Singapura.

Siswa yang masih duduk di bangku kelas 5 Ibnu Sina SD Muhammadiyah Sapen dan selalu menampilkan diri sebagai sosok yang low profile memiliki talenta luar biasa dalam seni memainkan jemari di atas piano. "Pengalaman pertama yang membuatku semakin termotivasi untuk terus belajar, akunya.

Terpisah, Kabag Humas SD Muhammadiyah Sapen Ilman Soleh SS MPdI menuturkan, prestasi yang telah diraih siswa didiknya sangat membanggakan dan mengharumkan nama bangsa di kancah seni internasional.

"Prestasi yang sangat membanggakan, lomba melibatkan ratusan utusan terbaik dari 15 negara di tiga benua, melibatkan juri dari empat negara seperti Mr Lee Yuk Chuan, Ms Alexandra Novicova, Mr So Sornos, dan Mr Purwacaraka," ungkap Ilman, Senin (5/12).

Ilman menambahkan lomba yang sangat prestisius ini diikuti 130 peserta dari 15 negara di antaranya Indonesia, Korea Selatan, India, Singapura, Vietnam, USA, Taiwan, Kanada, Prancis, Kamboja, Inggris, Jepang, dan Malaysia.

(Dev)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005